

2. Tag - Nizza:

Morgens sind wir um 10:15 Uhr mit dem Bus nach Nizza gefahren. Da wir noch auf den Rest der Gruppe warten mussten sind wir an der Promenade ausgestiegen und an den wunderschönen Strand gegangen. Einige haben auch mit den Beinen im Mittelmeer gebadet. Von dort aus sind wir dann zum „Palais de Justice“ gegangen, dort hat eine Reiseführerin auf uns gewartet und uns Nizza gezeigt. Wir haben viele verschiedene Gebäude und Plätze gesehen wie zum Beispiel zwei Kirchen und einen Wasserpark. Nach der Stadtführung sind wir an den Strand gegangen und haben uns dort 45 min. ausgeruht. Danach sind wir mit dem Aufzug auf eine Aussichtsplattform gefahren und konnten Nizza so auch von oben sehen. Nachdem wir wieder unten waren hatten wir 1 1/2 Stunden Freizeit in der Stadt. Um ca. 20 Uhr sind wir mit dem Bus wieder zurück zum Hotel gefahren, wo wir in unsere Zimmer gegangen sind und den Tag beendet haben. An Nizza hat uns besonders gut die tolle Altstadt mit den kleinen Straßen und Geschäften und die wunderschöne Strandpromenade gefallen.

